

DEPORTES | Trail Running

Dani Luque se proclama campeón de Andalucía de carreras por montaña

El corredor prieguense contribuye igualmente al segundo puesto de la selección cordobesa por equipos provinciales

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 8 de octubre de 2024 - 10:52



El corredor prieguense Dani Luque, del CD UMAX Trail, se ha proclamado este domingo campeón de Andalucía absoluto de carreras por montaña, dentro del campeonato autonómico de selecciones provinciales de la especialidad, que se ha disputado en el marco de la IV Skyrace Córdoba Trail Los Villares.

Luque empleó un total de 02:30:12 en completar los 28

kilómetros de recorrido, de un trazado montañoso con 1.700 metros de desnivel positivo.

El prieguense fue en el grupo cabecero desde el pistoletazo de salida, en dura pugna con su compañero de selección José Manuel Chacón, que a la postre fue segundo, a tres minutos del prieguense. El podio autonómico lo completaría el malagueño Antonio Herrera, con un crono de 02:35:17.

En féminas, el podio lo conformaron la granadina Kirsty Brown (03:09:15), seguida de las malagueñas Alba de Mendiagoitia (03:12:11) y Ana María Jiménez (03:12:50).

En cuanto al campeonato por equipos, Málaga fue primera tanto en masculino como femenino, seguido de la selección cordobesa, que también fue segunda en ambas categorías. El tercer puesto masculino fue para la selección sevillana, mientras que el tercero femenino fue para el equipo jienense.